

Artikel vom 24.06.2021

Bauen, Energie, Umwelt Virtuelle Veranstaltung CSU

Bauen, Energie, Umwelt Virtuelle Veranstaltung CSU- OV-Langenpreising

Mit ca. 20 Teilnehmern fand trotz heißen Temperaturen ein gelungener Abend vor den vielen Bildschirmen statt. Besonders Hans Seitz, der als Energieexperte arbeitet, konnte sehr viel Fachwissen zum Thema beitragen.

Der Bundestagsabgeordnete Andreas Lenz gab zunächst sein Statement ab. Man habe in den vergangenen Jahren bei den Klimazielen mehr erreicht, als in der landläufigen Meinung dargestellt wird. Das Klimaschutzgesetz zeigt seine Wirkung und 67% weniger wurde an Klimaschädlichem zwischen 1990 und 2019 verbraucht. Die Sanierungsquote wurde zudem um 50% erhöht. Das Gebäudeenergieprogramm wirkt positiv, nachdem es deutlich entschlackt wurde.

Seiner Meinung nach ist eine der wesentlichen Herausforderungen die Ausbildung von Fachkräften, ohne die es sicher keine zukunftsfähige Wirtschaft geben wird.

Das Klimaschutzgesetz bis 2040-45 zu erreichen ist ambitioniert. Dafür werde sich die Union jedoch mit aller Macht einsetzen. Die Sanierungsoffensive soll mit weiteren Anreizen ausgebaut werden. Von der Verbotspolitik hält man dabei äußerst wenig.

Auch Anwesende beklagten, wie Lenz, die Baustoffknappheit, die massive Kostensteigerungen zur Folge hat. So ist eine planbare Wirtschaft unmöglich und sowohl Bauherren als auch Bauunternehmen haben keine Planungssicherheit. Mittel- und langfristig wird eine Preissteigerung bleiben. Dazu findet sich im Langenpreising Kurier des CSU-Ortsverbandes ein guter Artikel. Die Probleme müssen